

Ainsi fut mon enfance : je n'avais pas de Blackberry, ni de Wii, ni Playstation, ni Xbox, ni MP3 et encore moins de PC portable... Je jouais à cache-cache, aux billes, aux pogs, des cabanes dans les arbres, au ballo à l'avion. L'heure de rentrer c'était quand ma mère criait : « Rentre maintenant ! ». Quand je me comportais mal, on m'envoyait pas chez le psy, on me bottait le cul !!! On faisait duroller ou du vélo, lieu de "tchater" sur internet. Et quand on voulait se voir on allait sonner les uns chez les autres, on ne s'envoyait pas de sms. Les gels antibactériens n'existaient pas et on jouait avec la terre ! Quelle enfance super ♥